

PUBLIRREPORTAJE

ACL ANUNCIA TRANSICIÓN EN SU LIDERAZGO



Sebastián Orizola asume como Gerente General y Jorge Portus se incorpora al Directorio

Este cambio de liderazgo, impulsará el crecimiento regional, la innovación en soluciones y la implementación de la IA como pilar fundamental en ACL.

ACL, empresa líder en soluciones tecnológicas y servicios TI, anuncia cambio de Gerente General. Jorge Portus, cofundador y figura emblemática de la compañía, se retira de su cargo después de 33 años para asumir un rol estratégico en el Directorio. Desde ahora, Sebastián Orizola, con una destacada trayectoria en el ámbito tecnológico y de gestión, será el responsable de liderar la organización hacia una nueva etapa de innovación y expansión internacional.

Un Legado de Excelencia

Desde la fundación de ACL en 1991 junto a Alfredo Marchant D., Jorge Portus ha sido esencial en la construcción y crecimiento de la empresa. Bajo su gestión, ACL ha consolidado su posición en el mercado tecnológico, ofreciendo soluciones con los más altos estándares de calidad y expandiéndose internacionalmente a través de oficinas en Chile, Estados Unidos, Perú y Uruguay.



Sebastián Orizola, nuevo Gerente General y Jorge Portus, cofundador de ACL.

Jorge Portus marcó la diferencia al poner la calidad humana como prioridad. Siempre se destacó por su enfoque en el desarrollo personal y profesional de sus colaboradores, considerándolos el pilar esencial de la compañía. Su visión de guiar y potenciar a cada miembro del equipo ha sido fundamental para que ACL se mantenga

a la vanguardia de las soluciones de TI durante más de tres décadas. Su legado perdurará en la cultura organizacional de la compañía, que valora profundamente las diversas perspectivas, la experiencia y el bienestar integral de cada talento.

Una Nueva Visión para el Futuro de ACL

Sebastián Orizola, quien ahora toma el liderazgo de ACL, aporta una vasta experiencia en tecnología y negocios. Ingeniero Civil con un MBA de la Universidad de Chile, ha desempeñado roles clave en la industria, incluyendo su posición como cofundador y CEO de Developers Latam en Miami, Florida.

Orizola ha demostrado su capacidad para enfrentar los desafíos de un mercado competitivo. Su enfoque en servicios de Staff Nearshore Augmentation y Custom Software Development ha permitido a las empresas acceder a la flexibilidad y la expertis necesarias para destacar en el sector TI en constante evolución.

Innovación y Crecimiento Internacional

Con la incorporación de Sebastián Orizola, ACL se centrará en el crecimiento regional, la innovación en servicios TI y la implementación de la inteligencia artificial como pilar fundamental. Bajo su liderazgo, la compañía seguirá ofreciendo soluciones digitales integrales, fortalecerá su presencia internacional, potenciará el Programa de Talentos Jóvenes y desarrollará nuevas líneas de negocio enfocadas en la IA.

La llegada de Sebastián coincide con el lanzamiento oficial de Taak.cl, la primera plataforma digital dedicada exclusivamente a conectar estudiantes con oportunidades de empleo esporádico, de la cual ACL es Co-fundadora. Esta plataforma brinda una solución dinámica y específica para el acceso rápido a trabajos que complementen la formación académica.

Bajo la gestión de Orizola, ACL se dedicará a continuar apoyando a sus clientes en sus proyectos con soluciones innovadoras y de excelencia. La compañía se asegurará de que cada empresa reciba el acompañamiento y soporte necesarios para destacar en el entorno digital, manteniendo su compromiso de transformar a profesionales y clientes.